
 
 

２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第４２回 （通算１６３６回） ２０１７年６月２７日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈６〉 メークアップ報告 

〈２〉 ロータリーソング「四つのテスト」 〈７〉 委員会報告 

〈３〉 

〈４〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

〈８〉 

〈９〉 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

〈５〉 

 

出席状況報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～

 

 

本日の卓話  「2016-17 年度最終例会」 

富永英久会長・鈴木一成幹事挨拶 

 

 

次週の例会 〈7/4〉 「会長・幹事新年度の挨拶」 

白石 正会長・橋本国彦幹事 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3 回クラブ協議会報告 

6 月 20 日例会終了後、27F「アプローズ」にて今

年度最後のクラブ協議会が開催されました。 

出席委員長/富永、白石、小林、渡辺、古内、牧

野、松林、萱森、榛村、花形、杉本、鈴木 

出席新入会員/勝俣、川松、後藤、溝口、齋藤 

（以上 17 名） 

各委員長より、本年度の活動報告を受けました。 

 

諮問委員会・基金委員会 

新旧合同理事役員会議事録 

6 月 20 日 18 時より 3F「佳香」に於いて、諮問

委員会が開催されました。 

（出席：小林、原田、前田、古内、渡辺、牧野、

富永、鈴木  以上 8 名） 

富永会長より、開会挨拶を頂きました。 

事務局員の待遇について協議し、次回理事会に

於いて、決定することになりました。 

 

6 月 20 日 18 時 15 分より 3F「佳香」に於いて、

基金委員会が開催されました。 

（出席：小林、原田、牧野、渡辺、富永、白石、

松林、鈴木 以上 8 名）  

 富永会長挨拶の後、牧野委員長を中心として、

進行しました。鈴木より今年度の会計報告を行

い、(35 周年記念例会の収支を含めて)承認され

ました。新入会員の入会金については特別事業

積立金等へ振替せず、一般会計とする事に、決

定しました。 

 

6 月 20 日 18 時 30 分より  3F「佳香」に於い

て、新旧合同理事役員会が開催されました。 

（出席：原田、前田、小林、渡辺、古内、富永、

白石、牧野、松林、萱森、榛村、花形、杉本、鈴

木 以上 14 名） 

新旧理事役員間で、業務、基金等滞り無く、引き

継ぎを行いました。 

上記の通り報告します。  幹事 鈴木一成 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

前田会員：無事の帰国、皆様に感謝。 

松林会員：アトランタ国際大会に参加の皆様、お 

つかれさまでした。来年はトロントです 

よ。又、楽しみましょう。 

溝口会員：①国際大会おつかれ様です。誕生日 

のお花ありがとうございます。 

②国際大会欠席者の会のお祝いあり 

がとうございます。 

小林会員：アトランタ（と言うよりラスベガス）の国 

際大会、とても楽しかったです。松林 

団長はじめご参加の皆様、有難うござ 

いました。 

牧野会員：国際大会参加の皆様、お疲れ様でし 

た。来年のトロント大会、また参加した 

いです。 

白石会員：アトランタ国際大会参加の皆様、おつ 

かれ様でした。又、松林団長盛りだく 

さんのスケジュール楽しかったです。 

いろいろと有難うございました。感謝々 

川松会員：初の国際大会参加、無事に終えるこ 

とができました。色々と勉強させていた 

だきました。 

渡辺会員：アトランタ＆ラスベガス、おつかれさま 

でした。 

 

 

 

今週の合計 8 件 

今年度累計 

53,000 円 

1,134,505 円 

2017 年 6 月 20 日  第 41 回 （通算 1635 回） 

開会点鐘 富永会長  28F 「スカイルーム」 

出席 25 名  欠席 8 名  （免除者 2 名） 

出席率 80.64% 補正出席率（5/30） 74.19% 

1. 週報掲載の委員長さんの原稿  (本年度の

活動報告  )未提出の方は、早急に事務局

まで送付してください。 

2. 本日、 第 3 回クラブ協議会が開催されま

す。出席義務者の方は御出席をお願いしま

す。 

3. 本日、諮問委員会、基金委員会、新旧合

同理事役員会が開催されます。出席義務

者の方は御出席をお願いします。 

4. ハイライトよねやまが、配信されています。米

山奨学会の HP で御覧になれます。 



◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

「2016-17 年度 五大奉仕委員長挨拶」 

                     

 

 

 

 

 

 

白石クラブ奉仕委員長 

まずご報告として無事に全員アトランタの国際大

会から帰国致しました。スケールの大きさあらた

めてロータリーの凄さを痛感致しました。 

自身過去にもオーストラリア、韓国などの国際大

会にも参加致しましたが、是非、皆さんも国際大

会に参加して下さい。それが、クラブ内の親睦と

会員同士の絆が深まっていくのではないかと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

古内職業奉仕委員長 

皆さまのおかげで 35 周年記念式典も無事、終わ

ることができ ありがとうございました。 

職業奉仕として私が思うのは、ロータリークラブは

ほとんどが中小企業などの経営者の集まりであり、

まずは自身の会社の健全経営に努め、社員を路

頭に迷わさずにまた、取引関係に迷惑をかけな

いことがとても大切なことだと思います。 

皆さんも、会社経営があってのロータリークラブな

ので会社を大切にして下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

榛村社会奉仕委員長 

いろいろと想定外の、中野検定への協賛や IM で

のパネルディスカッションのお誘い、地区大会の

パネル出展等のお願いがありましたが、お陰様で

何とか無事に終わることが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

松林国際奉仕委員長 

アトランタ国際大会に会員 11 名、その家族 1 名

の参加を致しました。2850 地区で 230 名程度の

参加と聞いていますので、おそらく参加率ではトッ

プだと思います。 

国際大会を通じて会員相互の親睦を極めて親

密に行うことが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

萱森青少年奉仕委員長 

今回アトランタ国際大会に参加致しましたが、とて

も大変な思いをしました。それは、空港で携帯電

話が紛失しまい大慌てでした。携帯電話が無くな

るだけでこんなに不便で面倒なことかと痛感しま

した。結局、携帯は出できませんでした。皆さんも

海外へ行くときは気を付けて下さい。今年度の、

青少年奉仕委員としての大きな活動報告はあり

ませんでした。 

 

【編集・記/会報委員会】 

6 月 

ロータリー親睦活動月間 



◆◇◆  例 会 よ り  ◆◇◆ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰の榛村会員と花形会員へ 

富永会長より記念品の授与 

 

 

 

 

 

 

 

大塚花子さん 

一年間ピアノ演奏 ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  7 月の例会・卓話予定  ◆◇◆ 

 

4 日 「2017-18 年度会長・幹事挨拶」 

白石 正会長・橋本国彦幹事 

11 日 「五大奉仕委員長・ 

R 財団・米山委員長新任の挨拶」 

松林クラブ奉仕、鈴木職業奉仕、杉

本社会奉仕、萱森国際奉仕、佐野

青少年奉仕、古内米山奨学、中山

ロータリー財団委員長 

18 日 特別例会休会日 

25 日 ① 各委員長新任の挨拶 

小林プログラム、阿部会報、深谷

会員増強・退会防止、富永ロータ

リー情報、花形会場監督、小野親

睦活動、渡辺研修リーダー・御苑

RC 指導委員長 

② アトランタ国際大会報告 

16-17 年度国際奉仕委員長    

松林 茂会員 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 


